



Les années se suivent mais ne se ressemblent pas... mais les championnes elles demeurent !

publié le 31/03/2023

Contrairement à l'an passé, la météo de ce mercredi 29 mars a été plus clémence avec nos deux équipes de section équitation qui ont concouru lors des Championnats d'Académie organisés dans le magnifique cadre du club Hippique de Liniers dans la forêt de Moulière.



Au programme de la journée deux épreuves : Equifun le matin et Poney Games l'après-midi.

Nos deux équipes composées chacune de quatre cavalières et d'une jeune officielle (juge) ont affronté plusieurs équipes dans la catégorie « collège excellence » lors d'un parcours d'Equifun qu'elles ont découvert le matin même. Chaque équipe possède avant de commencer le concours d'un temps de reconnaissance du parcours.

Aussi, la « détente » (échauffement avec le cheval) a lieu pour permettre aux cavaliers et cavalières, d'appréhender de manière accélérée les réactions du poney ou cheval qui lui est attribué pour cette épreuve.

L'Equifun est une épreuve chronométrée où il s'agit de réaliser un parcours composé d'une succession de dispositifs à effectuer. Ces dispositifs alternent maniabilité, saut et adresse. Le but de l'Equifun est de développer la faculté du cavalier à maîtriser sa monture et de favoriser la préparation des poneys / chevaux en améliorant la qualité de leur dressage

Pendant ce temps, nos deux jeunes officielles ont reçu une formation suivie d'un test théorique leur permettant en cas de réussite, d'être certifiée JO niveau académique.

Après la pause repas, les cavalières se sont relayées lors de trois épreuves de Poney Games (le petit président, les 2 bouteilles, balles et cônes). Ces Poney Games sont de nature à préparer, sous une forme ludique, l'apprentissage de toutes les techniques équestres. La vitesse, l'habileté motrice et l'aisance à cheval sont les facteurs prédominants pour réaliser son parcours sans erreur en étant plus rapides que les autres équipes qui concourent dans les lignes d'à côté.

La notion de cohésion d'équipe est également primordiale pour réussir ces jeux.



A l'issue de cette belle journée, nos deux équipes se sont classées à la 4ème et 2ème place du classement « collège mixte excellence ».

Mention spéciale à nos deux jeunes officielles sans qui la compétition ne pourrait avoir lieu. L'une d'entre elle a été certifiée JO niveau académique.

Encore un grand bravo à nos championnes ; Apolline, Marylsa, Léa, Maoline, Nina, Juliette, Léane, Eléonore, Adèle et Louisa qui ont fait preuve d'un bel esprit d'équipe face aux difficultés rencontrées et se sont données sans compter.

